



Encuentro de programación en la Usal

APLICACIONES Y SERVICIOS

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca será una de las catorce sedes físicas de la quinta edición de 'HackForGood', un encuentro que reunirá a cientos de desarrolladores para construir aplicaciones y servicios que hagan un uso masivo de datos y que tengan gran impacto social.

Esta nueva edición de 'HackForGood', que se celebrará los próximos

días 9, 10 y 11 de marzo de forma simultánea en 22 universidades, ubicadas en esas catorce ciudades, presenta este año importantes novedades, como la creación de una sede virtual, desde la que se pueden enviar propuestas desde cualquier lugar y la posibilidad de que los integrantes de los equipos participantes puedan trabajar desde distintas sedes. De entre los muchos retos propuestos hasta ahora destaca, por ejemplo, la creación de una aplicación o servicio que contribuya a conseguir una educación de calidad más inclusiva.